



Syndicat CGT
Hôpitaux de Manosque, Banon et Forcalquier

CH de Manosque : Tel 06 65 50 28 23
Hôpital de Forcalquier : Tel 06 50 16 78 24
Etablissement de Banon : Tel 06 36 47 97 49



Manosque, le 1^{er} mars 2022

La proximité, c'est la sécurité !
Maintien du service des Urgences à Manosque !

Pas une semaine sans une annonce de fermeture d'urgences (que ce soit totale, partielle ou occasionnelle). Pas une semaine sans un dysfonctionnement à la suite d'une fermeture d'un service d'urgence pouvant se traduire par un décès pour défaut de prise en charge dans des délais raisonnables comme récemment dans le Jura ou en Loire Atlantique. Pas une semaine sans que la population ne touche du doigt les conséquences des choix politiques qui sont réalisés par un gouvernement censé nous protéger et assurer la continuité du service public hospitalier.

Quelle cynique conception ces gens-là ont de la sécurité ! Leur politique de restrictions budgétaires favorisant le développement des déserts médicaux nous conduit dans le mur ! Quand un patient fait un arrêt cardiaque, mieux vaut qu'il soit pris en charge dans les 5 minutes dans un petit ou moyen service d'urgences, qu'en 60 minutes dans un grand service très bien équipé !

De plus, lorsqu'on éloigne les services des bassins de populations, les patients hésitent à aller consulter ; Lorsqu'ils ont une très forte douleur ou des contractions, ils se disent : « Est-ce que ça vaut le coup que je fasse 1 heure de route pour ça ? ». Du coup, ils hésitent et se disent « bon, ça peut attendre »... jusqu'à ce que leur état de santé s'aggrave ! Ça suffit ! La sécurité, c'est la proximité ! Stop à la mise en danger des populations !

Il est temps de montrer clairement notre mécontentement comme notre totale opposition à cette démolition organisée et faire croître le rapport de force pour gagner d'autres choix de société !

Tous ensemble, mobilisons-nous le lundi 7 mars :

► Le matin : Réunion de coordination nationale avec les syndicats des 76 services d'urgences concernés par ces fermetures

► A 18H00 : Rassemblement devant l'hôpital de Manosque

Lors de cette initiative un compte-rendu de la réunion du matin sera réalisé pour notamment mettre en avant les perspectives à venir.

Pour défendre l'hôpital et pour le maintien de l'activité des Urgences,
nous appelons les personnels et la population à se mobiliser :

Lundi 7 mars 2022 à 18h00

devant l'entrée principale de l'hôpital de Manosque !